
 

 
 

 2024年 2月 15日 

週報第１888号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

苅田ロータリークラブ 
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本日のプログラム＜第２２１５回例会＞ 
 

Shane  Orton さん卓話 

 ２月１０日 インターシティミーティング 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 

来週 2 月 10 日は豊前ロータリ－主幹の IM となっています。参

加される皆様よろしくお願い致します。ＩＭ（インタ－シティミー

ティング）とは何か調べてみました。 

ＩＭとは都市連合会。都市間の多くのロータリアンが一堂に会

し、ロータリ－情報を学び、親睦を図る会合です。ＩＭを通じてさ

らにロータリ－を学び親睦を深めてください。 

さて 2月は平和と紛争予防/紛争解決月間となってます。 

世界ではロシアとウクライナの紛争やイスラエルとパレスチナ（ハマス）の問題と様々な事

柄が起こっています。紛争予防月間と言いながら逆に増えてきています。 

日本に住んでいるとなかなか実感が湧かないかもしれませんが 

貧困や不平等で教育を受けられ子供たちが増えているのも事実です。ロータリ－として何

か出来る事がないか考える月間かもしれません。 

今日は竹部理事に卓話をお願い致しました。竹部さんは皆さんご存じの通り、 

朝日新聞の販売店の社長さんです。ご存じない方もいらっしゃるかと思いますが、若いころ

は自衛隊に所属していた事があります。その時の経験をお話していきたいとお願いしまし

た。貴重な経験のお話です。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2213回例会記録〈2月 1日〉会長の時間 高城 直紀 

 

２月のお誕生日 

山口 勝弘会員 

今年８０歳になりました。来年も元気にこうやっ

て壇上でプレゼントを頂きたいです。 

長江 三郎会員 

７６歳になりました。ありがとうございます。 

藤野 雅也会員 

プレゼントありがとうございます。 

３名の皆様、誕生日おめでとうございました。 

幹事報告 

地区大会のご案内パンフレットを配布しています。 

調印式を兼ねた韓国親睦旅行の出欠の締め切りが２月５日となっていますので 

ご確認ください。 

２月 10 日の豊前ロータリークラブインターシティミーティングではブレザー着用

でお願いします。電車の時間案内等も今日配布しています。 



 高校を卒業してすぐは自衛隊に入隊し、働いてい

ました。今月は平和と紛争予防月間という事で少し、

体験談をお話ししたいと思います。私が入隊したこ

ろは 2000 人と数が多く、今よりも厳しい訓練が行わ

れていました。いわゆる軍隊教育です。今は人数も少

なくなり、働いている人の人権が重視されているの

で昔ほどではなくなったようです。同じ部屋に二段

ベッドがおかれ、何十人とで寝食を共にしました。起

床時間、訓練、就寝時間等が１日の中でも細かく決め

られていました。シーツの畳み方が悪いと先輩から

何度もやり直しをさせられていました。訓練も時間

や命令の厳罰化が激しくあり、罰として腕立て伏せ

をさせられたり、逆に褒章を受ける場合もありまし

た。任務については各部隊に分けられており、パイロ

ットや管制から気象、レーダー、武装、通信、輸送と

幅広いです。精神面、体力面では本当に鍛えられたと

思います。 

さて、余談ですが私は熊本出身で家からも温泉が湧

いている場所で育ちました。温泉の定義は 温度・源

泉が摂氏 25 度以上・物質左のいずれか一つ 

温泉の掘削 ・各県源泉から 25m～1000ｍらしいで

す。熊本に来られた際は是非黒川温泉を楽しんでく

ださい。おいしい店をお教えします。 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話  竹部 武男会員  平和と紛争予防 月間 

 

第２２１４回例会 豊前ロータリー インターシティミーティング 

2023～2024 年度 IM（インターシティーミーティング）並びに６クラブ合同例会プログラム 

2/10(土) 中津ヴィラルーチェにて行われました。 

ＩＭを開催するにあたり『Open your heart  Open my heart』～ 2700 地区 東端から愛を込めて ～』を大

会テーマとして、皆様の記憶に残る、また楽しい時間を過ごせる豊前ロータリーさんＩＭの取り組みでした。 

IM 第２部におきまして大会テーマに沿った内容で各クラブの代表の方１名に５分間のスピーチがあり、苅田ロ

ータリークラブからは高城直紀会長がクラブ愛を語りました。我がクラブを思う heart、仲間を想う heart、ロ

ータリーを思う heart を今一度認識する大切な空間（とき）をテーマとして無事に終えることができました。 



ニコニコ BOX                  
 

高城 直紀 竹部さん、本日はありがとうございました。楽しかったです。 

片岡 孝市 白内障の手術をしまして視野が広がりました。 

長江 三郎 誕生日祝いありがとうございます。７６歳よろしく。 

河内山秀一 竹部さん、本日は貴重な卓話ありがとうございました 

藤野 雅也 誕生日のお祝いありがとうございました。 

坂岡 英俊 竹部さん、本日はありがとうございました。長江さん、藤野さん、山口さん 

誕生日おめでとうございます。 

山口 勝弘 誕生日祝いを頂きありがとうございます。８０になりました。 

竹部 武男 拙い卓話をさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

2/22 外来卓話 ブルーポートホテル 

2/29 休会  

3/7 外来卓話 ブルーポートホテル 

3/14 RLI 研修卓話 ブルーポートホテル 

3/20 行橋 60 周年 リーガロイヤルホテル 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 
行 橋 Ｒ Ｃ   

3月 19日（火）→20日（水祝）「創立 60周年式典」 

3月 26日（火）→19:00～早朝例会「暁の夢」花壇整備 

 

行橋みやこＲＣ  
3月 13日（水）→ 9日（土） 中学校野球大会 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
2月 16日（金）→ 通常例会  

2月 23日（金）→ 休会 

3月１日（金）→ 通常例会 

3月 8日（金）→ 10日中学校バレーボール大会  

3月 15日（金）→ × 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

 

 

 

2/21(水) 会長幹事会 

2/25(土) 6 校合同例会 

      RLI 研修 

3/9-10  PETS 

3/20(水) 行橋ロータリークラブ 60 周年 

4/5(金)  晋州飛凰ロータリークラブ調印式 

4/14(日) 地区大会 

4/20(土) 行橋みやこロータリー40 周年 

 

 

地区行事 

 

 

雑学コラム 

 

 「不肖」  「不詳」  「不祥」 について 

 

おなじ「ふしょう」という読み方で同音の言葉ですが 

意味は大きく異なります。使い分けられていますか? 

 

不肖という言葉は、「不肖ながら精一杯務めさせていた

だきます」「不肖、私が仰せつかりました」などの使い

方で、取るに足らない未熟さを持つことを意味します。

今日では自身をへりくだって言う時に使う言葉です。 

不詳という言葉は、「作者不詳の物語」「年齢不詳と思わ

れるほど彼女は若々しい」などの使い方で、はっきりと

はわからないことを意味します。 

不祥という言葉は、「不祥の兆候を垣間見る」「どうか不

祥がありませんように」などの使い方で、不吉なことや

不運なことを意味します。今日よく使われる「不祥事」

という表現は、不都合な事件といった意味で使われま

す。 

そのため、同じ読み方をする三つの言葉のうち、不肖は

取るにたらない未熟な様子を意味する時に使い、不詳は

はっきりとわからないことを意味する時に使い、不祥は

不吉で不運なことを意味する時に使います。これが明確

な違いです。 

 

           矢野 強会員より提供 


